

Discurso del Intendente de Canelones, Ing. Agron. Estanislao Chiazzaro, en la entrega de premios de los concursos creación de la bandera y modificación de escudo del Departamento de Canelones

“Buenas tardes a todos y a todas, realmente la historia a veces se repite en la vida de la gente, yo como ustedes niños, tuve la bandera de la Patria en la mano, en la escuela, lo que para mi fue como haber tocado el cielo con las manos y supongo que para todos los que tienen esa posibilidad es igual. Como aquellos que hoy están vistiendo la celeste en el campeonato del Mundo. Creo que es muy importante para todos los nosotros esta reunión donde se están materializando a través de un procedimiento transparente, democrático, en contraposición a algunas historias que tuvimos en nuestro departamento, se está procesando los símbolos departamentales representativos de la identidad canaria. Creo que es muy importante este hecho...trasciende incluso a lo departamental porque en el símbolo de la bandera canaria está reflejada la historia con el Prócer revolucionario José Artigas”.

“Eso significa para todos nosotros una responsabilidad muy grande, porque hoy estamos cobijando a partir del 8 de julio (cambio de mando en la Intendencia de Canelones) con estos signos: la Bandera, el nuevo Escudo; democráticamente procesado, que representa nada más ni nada menos lo que es y lo que ustedes jóvenes en el futuro mantendrán que sea nuestro departamento, belleza natural, el sol que ilumina el sendero de todos nosotros y que provee del alimento también para que el agricultor, el sembrador que esta representado en el Escudo (por el trigo), tenga las posibilidades de producir el Canelones, el primer departamento a nivel nacional de alimentos básicos para todo el país.

Seguramente no somos los mayores productores en todos los rubros, pero sí en la agricultura chacrera, en la granja (aves, cerdos) en la lechería, en la apicultura, fruticultura y nada más ni nada menos que en la uva y el vino, donde somos los primeros”.

“Creo que estos símbolos reflejan realmente, la calidad natural que tiene el departamento, pero también la calidad de su gente a través del trabajo que significa justamente el Canelones productivo, el Canelones turístico, con sus bellas serranías naturales y sus ríos que además proveen - compartido con otros departamentos - del suministro de agua potable a nuestros ciudadanos. Entonces recogemos y felicito realmente la inspiración de los creadores de estos símbolos y recogemos a través de ellos una identidad que es real, una identidad que simboliza lo que es y seguramente será Canelones a futuro. Depende de todos nosotros de que esa posibilidad se mantenga, pero seguramente esa posibilidad hoy está atravesando lo que es el desarrollo productivo, el desarrollo cultural, el desarrollo turístico y la posibilidad cierta de tener mayores capacidades, reconocer hitos históricos de nuestro país a través de los símbolos canarios, la bandera de la patria está reflejada y son 19 (franjas) y que casualidad coincide con los 19 departamentos que tenemos en nuestro país y hay (en la bandera que ganó con concurso) una franja roja que atraviesa en diagonal la nueva bandera. Significa nada más ni nada menos que el surgimiento de la Cruzada Libertadora de nuestro Prócer José Artigas que mañana (19 de junio) vamos a homenajear”.

“Felicito a todos a todos los que participaron en esta elaboración, a los que

tuvieron la iniciativa en la Junta Departamental, ediles departamentales que trabajaron a través de la Comisión de Cultura, para que esto fuera una realidad”.

“Y nada más... a cuidar los símbolos y a potenciarlos por lo que ellos representan”.